

Guy et Isabelle Pachoud  
Rte des Biolley 18

Bossonnens, le 29 novembre 2010

1615 Bossonnens

Home Création S.à r.l.  
Rue du marché 14

1630 Bulle

**- Anecdote d'une histoire qui finit bien -**

C'est au mois de mai 2009 que nous avons pris contact avec Monsieur Tinguely suite à une première expérience malheureuse avec une entreprise générale véreuse.

Nous nous étions dit "plus jamais avec une entreprise générale".

Mais après avoir soigneusement pesé les avantages et inconvénients d'une construction sous mandat d'entreprise générale et d'architecte nous avons reconsidéré notre position. Encore fallait-il trouver une entreprise générale digne de confiance.

Afin d'éviter tout risque de nouvelle désillusion, nous avons décidé d'éliminer de manière systématique toute entreprise fonctionnant selon le principe des comptes miroirs (porte ouverte à tous les abus), quelle que soit la réputation de l'entreprise. Nous voulions également pouvoir nous faire une idée précise des offres et du fonctionnement de cette entreprise avant de la contacter. Autant dire que peu d'entreprises ont survécu à ce tri. *Home Création* a eu la bonne idée de mettre sur son site de nombreux témoignages de clients satisfaits et les lettres de recommandation des banques et assurances. Cette présentation claire et les témoignages des clients nous ont convaincu du sérieux de cette entreprise. Nous avons donc téléphoné à Monsieur Tinguely pour un premier rendez-vous, dans le but de visiter une villa dont les plans sur le site Internet de *Home Création* avaient retenu notre attention. Dès le premier contact, nous avons été mis en confiance. Après avoir visité la maison, Monsieur Tinguely nous informa précisément sur sa façon de travailler. Conquis par les explications et la personnalité de Monsieur Tinguely, les entretiens s'enchaînèrent et la villa pris forme sur le papier.

C'est le 15 avril 2010 que débutèrent les travaux. Tout au long de ceux-ci, nous avons pu vérifier le sérieux et la grande conscience professionnelle de Monsieur Tinguely.

Finalement, la remise des clefs a eu lieu le 16 novembre 2010 soit avec un mois d'avance sur la date initialement prévue.

Dans la jungle qu'est l'immobilier et tous les abus qui y sont liés, il est primordial de pouvoir compter sur une entreprise fonctionnant de manière transparente. *Home Création* a tenu ses promesses et engagements de façon exemplaire. Nous ne pouvons que féliciter Monsieur et Madame Tinguely et leur adresser nos plus vifs et chaleureux remerciements pour le sérieux et la qualité du travail accompli. Nous leur souhaitons plein succès dans leur entreprise.

Monsieur et Madame Tinguely, tout simplement... CHAPEAU!



Pachoud